

Cuba réitère sa disposition d'avoir un dialogue respectueux avec les États-Unis



La Havane, 3 novembre (RHC)- Le gouvernement de Cuba a réitéré sa volonté de maintenir un dialogue respectueux et franc avec Washington malgré la position hostile de la Maison-Blanche et son obstination à renforcer le blocus imposé à notre pays cela fait presque 60 ans.

Carlos Fernández de Cossío, directeur général pour les États-Unis au Ministère Cubain des Affaires Étrangères a réitéré que les autorités cubaines sont disposées à discuter de n'importe quel thème sur la base de la non-ingérence dans nos affaires intérieures.

Au cours d'une conférence de presse convoquée pour rejeter les déclarations anti-cubaines de l'assesseur étasunien pour la sécurité nationale, John Bolton, le diplomate cubain a signalé que l'actuel gouvernement étasunien doit exprimer aussi sa disposition de matérialiser ces conversations.

Carlos Fernández de Cossío a condamné le langage vulgaire et agressif utilisé par Bolton à Miami où il a avancé de nouvelles sanctions contre le peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175626-cuba-reitere-sa-disposition-davoir-un-dialogue-respectueux-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba